

Viernes 27 de septiembre 2013

El Financiero Reforma no pretende dañar a maquilas: SHCP Marcela Ojeda La iniciativa de reforma hacendaria y de seguridad social enviada por el Ejecutivo al Congreso, no busca dañar a la industria maquiladora sino evitar que aquéllos que simulan ser maquiladores paguen menos impuestos y generen competencia desleal en esta industria establecida en el territorio nacional. "Se busca evitar que simulen la importación temporal, para en realidad vender esos productos en el mercado mexicano, generándole un daño al empleo y a la planta productiva de México", indicó Luis Videgaray durante su comparecencia ante el pleno del Senado como parte de la glosa del primer informe de gobierno del Presidente Enrique Peña Nieto. El Ejecutivo propone en la iniciativa fiscal gravar con IVA las importaciones temporales en la industria manufacturera, maquiladora y de servicios de exportación (IMMEX). Sin embargo, el Secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), subrayó que las autoridades están escuchando todas las voces, entre ellas la de esta industria, "gran generadora de competitividad y empleo". P.C. SHCP, reforma hacendaria, industria maquiladora

Propuesta fiscal restaría competitividad a exportadores Isabel Becerril / Ivette Saldaña La iniciativa de reforma hacendaria podría convertirse en un lastre para el sector exportador, que es uno de los pilares del crecimiento económico de México, advirtió el Centro de Investigación para el Desarrollo (CIDAC). En un documento, expuso que las propuestas que frenarían al sector son: la homologación del Impuesto al Valor Agregado de las zonas fronterizas con el resto del país (de 11 al 16 por ciento), la eliminación de la deducibilidad del IVA de las importaciones temporales de la industria exportadora y de las cuotas de seguridad social patronales, el alza del Impuesto Sobre la Renta a 32 por ciento sobre las utilidades de las empresas y la eliminación de la depreciación acelerada a las inversiones. P.C. reforma hacendaria, sector exportador

Crecen 16% exportaciones de la industria automotriz Tlaloc Puga Mercado Las ventas de productos manufactureros mexicanos hacia el extranjero se expandieron 6.2 por ciento anual en agosto y sumaron 27 mil 444 millones de dólares, su mejor cifra en cuatro meses, impulsadas por las ventas de la industria automotriz y una mejoría en la economía estadounidense. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) detalló que las exportaciones automotrices avanzaron 16.6 por ciento, la cifra más elevada en 13 meses. Las ventas de este sector hacia Estados Unidos se aceleraron de 6 por ciento en julio, a 20 por ciento en el octavo mes del año. Alejandro Cervantes, economista de Banorte-Ixe, afirmó que la demanda externa ha empezado a mostrar una mejoría en la segunda mitad del año y mostrará mayor dinamismo durante los próximos meses. P.C. industria automotriz, exportaciones

Intensas lluvias favorecen al sector ganadero Héctor A. Chávez Maya Las intensas lluvias que se han registrado en las última semanas han dado las condiciones para que se pueda entrar en el proceso de repoblamiento del hato ganadero en el país y que a partir de 2014 se tengan crecimientos a un ritmo de 3 por ciento anual, con una producción de 7.5 millones de becerros al año, aseguró Oswaldo Cházaro Montalvo, presidente de la Confederación Nacional de Organizaciones Ganaderas (CNOG). Consideró que esa producción es suficiente para abastecer el mercado nacional de ganado para la producción de carne y la exportación de más de un millón cabezas al mercado internacional. En entrevista, señaló que si bien la reacción de la producción es gradual, está comienza en el muy corto plazo a partir de que el ganado bien alimentado tiene un desempeño reproductivo mejor, es decir, las hembras se cargan oportunamente y van a ser más productivas en el corto plazo. P.C. sector ganadero, producción

En riesgo, la seguridad alimentaria Ivette Saldaña La volatilidad de los precios de productos agrícolas y pecuarios, el déficit de producción y las interrupciones comerciales son una amenaza para la seguridad agroalimentaria mundial; además de que en la década de 2013 al 2022 se espera una caída en el ritmo de crecimiento anual de la producción de 2.1 a 1.5 por ciento, de acuerdo con el Panorama de la OCDE y FAO, Perspectivas Agrícolas. En los próximos diez años se espera un crecimiento del consumo de alimentos con volatilidad en los precios. Si bien, terminó la inflación en el corto plazo, en el largo tiempo los productos básicos volverán a aumentar sobre todo los cultivos pecuarios, como carne, pescado, además de los biocombustibles que estarán por encima de la media del 2003-2012, se aseguró en el estudio. P.C. FAO, OCDE, seguridad alimentaria, alimentos, producción

Se amplía brecha salarial entre jóvenes y adultos (Zenyazen Flores) En México los jóvenes de entre 15 y 29 años reciben hasta 30 por ciento menos ingresos mensuales en promedio por su trabajo, respecto de la población adulta, lo que amplía las desigualdades laborales por segmentación educacional, alertó Hugo Beteta, subdirector regional de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) en México. Durante el Primer Foro de Empleabilidad, organizado por la Fundación del Empresariado en México (Fundemex), manifestó su preocupación porque existe una brecha salarial que se amplía entre jóvenes y adultos de 30 a 64 años según el último nivel educativo. Los datos de Cepal muestran que mientras el salario mensual promedio de un joven es de alrededor de 3 mil 260 pesos mensuales (cantidad que resulta de la suma de los sueldos desde nivel cero hasta posgrado), el sueldo de un adulto es de 5 mil 185 pesos en promedio, lo que significa una brecha salarial de alrededor de 37 por ciento. P.C. salarios, brecha salarial

Reforma Suma segunda caída empleo manufacturero Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (27 septiembre 2013).- En julio de 2013, el personal ocupado del sector manufacturero disminuyó 0.06 por ciento respecto al mes inmediato anterior, con lo que el indicador hiló dos meses con variaciones negativas, revela información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Mientras las horas trabajadas presentaron un aumento de 0.21 por ciento en julio pasado con relación al mes que le precede, y las remuneraciones medias reales pagadas crecieron 0.68 por ciento. En su comparación anual, el personal ocupado aumentó 1.3 por ciento en julio de 2013 frente a igual mes de 2012, las horas trabajadas avanzaron 2.4 por ciento y las remuneraciones medias reales pagadas -que incluyen sueldos, salarios y prestaciones sociales- se elevaron 1.8 por ciento en el mes en cuestión. P.C. INEGI, industria manufacturera, empleo

Retrocede productividad laboral Por Notimex Cd. de México México (27 septiembre 2013).- El Índice Global de Productividad Laboral de la Economía (IGPLE), con base en horas trabajadas, se ubicó en 101.3 puntos en el segundo trimestre de 2013, con una disminución de 0.2 por ciento respecto a igual periodo de 2012, según datos del Inegi. De abril a junio de este año la productividad laboral en las actividades secundarias descendió 3.5 por ciento y en las primarias 0.4 por ciento, en tanto que en las

terciarias incrementó 1.6 por ciento. Lo anterior, detalló el instituto, de acuerdo con los índices de productividad laboral y del costo unitario de la mano de obra, por grupos de actividades. P.C. INEGI, productividad, Índice Global de Productividad Laboral Solicita maquila cambiar reforma Por Ulises Díaz Cd. de México México (27 septiembre 2013).- La industria maquiladora y manufacturera de exportación está pidiendo se reconsidere el planteamiento del paquete fiscal 2014, a riesgo que haya un éxodo de establecimientos si no se hace, de acuerdo al Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera (Index). El planteamiento es que si no se involucra a los sectores productivos en la reforma fiscal, los corporativos dejarán al País y mudarán sus líneas a destinos más competitivos. De hecho, aseguró que en los últimos 9 días ya se han detenido proyectos de inversión, en espera de lo que apruebe el Congreso. P.C. reforma hacendaria, industria maquiladora Logra banca ganancias por 67 mmdp Por Laura Carrillo Cd. de México México (26 septiembre 2013).- En el periodo enero-agosto de 2013, la banca comercial que opera en México obtuvo ganancias por 67 mil millones de pesos, monto 14.3 por ciento superior a igual periodo del año pasado, según informó la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). Este nivel de utilidad ya representa 77 por ciento de las obtenidas en todo 2012. Los principales indicadores del negocio bancario reportaron una evolución positiva, destacando en agosto un incremento anual de 5.9 por ciento en los ingresos por intereses y de sólo 0.6 por ciento en el pago de intereses. Esto resultó en una mejora general en la rentabilidad de las instituciones de banca múltiple. P.C. sistema financiero Se suman 200 mil personas al autoempleo Por Verónica Gascón Cd. de México México (26 septiembre 2013).- Unas 200 mil personas se sumaron al autoempleo entre el primer trimestre de 2012 y el mismo periodo de este año, sobre todo en 13 estados del País, advirtió un análisis de la consultora Aregional. Las entidades donde se registró en mayor medida esta situación fueron Chiapas, con 4.3 por ciento de aumento; Oaxaca, con 2.6; Jalisco y Campeche, con 1.8 y 1.7 por ciento, respectivamente. "Lo anterior refleja la falta de oportunidades en unidades económicas consolidadas y la necesidad por realizar cualquier tipo de actividad para garantizar un ingreso", afirmó Flavia Rodríguez, subdirectora general técnica de la consultora. Añadió que estas unidades económicas unitarias se tratan del trabajo por cuenta propia, sin tener empleados o ayudantes, y generalmente de carácter informal. P.C. empleo, economía informal Requiere 13,516 mdd plan de cogeneración Por Alejandra López Cd. de México México (26 septiembre 2013).- Para explotar el potencial de hasta 10 mil 964 megawatts de generación eléctrica a través de proyectos de cogeneración, el País requiere 13 mil 516 millones de dólares, dijo Francisco Granados, director general adjunto de electricidad y energías renovables de la Comisión Reguladora de Energía (CRE). En conferencia durante la Green Expo, el especialista explicó que de este nivel, el sector industrial y Petróleos Mexicanos (Pemex) mantienen el mayor potencial de proyectos de cogeneración. En el primer caso, el potencial es máximo de 6 mil 85 megawatts, mientras que el de la paraestatal es de 3 mil 900. Más 979 megawatts que se pueden sumar del sector azucarero. "Este número de alrededor de 3 mil 900, está revisándose en Pemex para saber cuáles son los proyectos de mayor factibilidad", refirió el regulador sobre el caso de la petrolera. Este año Pemex arrancó su proyecto de cogeneración eficiente en el Complejo Procesador de Gas Nuevo Pemex con una capacidad de 300 megawatts de energía eléctrica y una inversión de mil 500 millones de pesos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. sector energético El Universal Amafore pide más recursos para el retiro Romina Román Pineda | El Universal Sólo cuatro de cada 10 adultos de la tercera edad tienen recursos suficientes para hacerle frente a su vejez, reveló una encuesta de la Asociación Mexicana de Administradoras de Fondos para el Retiro (Amafore). En el estudio que se realizó entre 2 mil 111 personas, se concluyó que la mitad de los entrevistados consideró que cuenta con el capital suficiente para mantener su independencia económica. El 36% de los encuestados tendrá dinero para disfrutar de las actividades que le agradan y sólo 18% podrá dejar una herencia. Aunque 66% ya está jubilado, 41% sigue en actividad laboral por necesidad económica, mientras que 28% depende de sus hijos. De acuerdo con la Amafore, la realidad que enfrentan las personas que están en la edad de retiro no es tan alentadora. P.C. pensiones, seguridad social Continúa ritmo al alza en las exportaciones Rubén Migueles Tenorio | El Universal Por tercer mes consecutivo, las exportaciones mexicanas registraron un crecimiento anual, constituyéndose así en uno de los principales motores de la economía del país, coincidieron en señalar especialistas. Las ventas al exterior de mercancías en agosto sumaron 32 mil 668 millones de dólares, lo que representó un incremento de 3.18% anual y 2.7% mensual con datos desestacionalizados, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) En contrapunto, el valor de las importaciones sumaron 32 mil 902 millones de dólares, cifra apenas 0.8% superior al monto registrado en 2012. Todo lo anterior trajo como consecuencia un déficit comercial por 234 millones de dólares, cifra muy inferior a los 982 millones registrados en agosto del año pasado. P.C. INEGI, exportaciones Informales, más de 60% de trabajadores Mario Alberto Verduco | El Universal De las 32 entidades federativas del país, 27 de ellas reportaron que más de la mitad de su población ocupada se desempeñó en actividades informales, aunque la situación más grave se concentró en los estados de mayor marginación, reveló la empresa en consultoría Aregional. De acuerdo con su estudio Mapa del empleo informal, la firma destacó que a nivel nacional, la población ocupada en la también denominada economía subterránea fue equivalente a 61%. Sin embargo, algunas entidades de alta marginación y niveles elevados de pobreza presentaron una situación más grave. Fueron los casos de Guerrero, Oaxaca, Hidalgo, Tlaxcala, Michoacán, Puebla, Guanajuato y Chiapas, entidades donde siete de cada 10 trabajadores laboran en el sector informal. La directora general en finanzas públicas de Aregional, Flavia Rodríguez, explicó que Guerrero reportó que 75% de su población ocupada está en la economía subterránea; sin embargo, la situación podría agravarse como consecuencia de los desastres naturales que azotaron a la entidad. P.C. empleo, economía informal, entidades federativas Lanza Sectur campaña para atraer visitas de EU y Canadá Redacción | El Universal La Secretaría de Turismo (Sectur) lanzó la campaña "Live it to believe it" en Estados Unidos, con una inversión inicial de 36 millones de dólares, mediante la cual se comunican las ventajas competitivas de los destinos turísticos y muestra un México diverso, moderno y sofisticado. En un comunicado, la dependencia informó que la campaña se presentó a través del Consejo de Promoción Turística de México, ante más de 400 invitados, reunidos en el Museo Americano de Historia Natural de la Ciudad de Nueva York, incluyendo miembros de la industria turística de Estados Unidos. La dependencia

mexicana indicó que dicho Consejo dio a conocer la nueva imagen, con la que se promoverán los destinos turísticos mexicanos a nivel internacional durante los próximos años. Mencionó que la primera etapa de la campaña, en la que se invertirán 36 millones de dólares, será implementada en Estados Unidos y Canadá durante el último cuatrimestre del año. P.C. Sector, turismo Llega tipo de cambio a 13.10 pesos Ricardo Jiménez | El Universal El tipo de cambio peso-dólar finalizó cerca de los 13.10 pesos, tras los temores de que el gobierno de Estados Unidos, el principal socio comercial de México, se inmovilice en la siguiente semana por falta de fondos, bajo el supuesto de que los legisladores estadounidenses no logren un acuerdo sobre el presupuesto. Sin embargo, el presidente de la Cámara de Representantes, John Boehner, insistió a sus compañeros republicanos a no mostrar resistencia sobre el debate, por lo que los inversionistas tratan de actuar con cautela y reducir su exposición de activos con un alto grado de riesgo. La paridad peso-dólar hacia el final de las negociaciones de este jueves, llegó a un precio de 13.0875 pesos en operaciones al mayoreo, frente a los niveles observados en la sesión previa (12.9715 pesos), resultó una depreciación de 0.89%, mientras las transacciones al menudeo (bancos) se establecieron en 13.30 pesos. El peso contra todos los pronósticos, se alejó del nivel de los 12.7550 pesos alcanzado la semana pasada, tras la decisión de la Reserva Federal de Estados Unidos de seguir con el programa de sus estímulos monetarios. P.C. tipo de cambio, peso El petróleo y el crecimiento de la economía en México Gregorio Vidal | El Universal Desde el inicio de la actual administración federal se han estado presentando informes, programas y propuestas en materia de energía y de la industria petrolera. Han proliferado las declaraciones en el exterior por parte de la Presidencia y de secretarios del gobierno sobre cambios en la industria petrolera fundados en la necesidad de su necesaria modernización. Finalmente, como parte de las denominadas reformas estructurales, se presentó la propuesta para modificar parte de los artículos 27 y 28 de la Constitución. Entre las varias afirmaciones realizadas por el Ejecutivo federal para sustentar la necesidad de su propuesta de reforma de la Constitución destaca que es imprescindible incrementar la extracción de hidrocarburos. P.C. petróleo, reforma energética, crecimiento económico El Economista Crece cifra de empleo en sector manufacturero Notimex El personal ocupado del sector manufacturero creció 1.3% en julio pasado frente al mismo mes del año anterior, mientras que las horas trabajadas avanzaron 2.4% y las remuneraciones medias reales pagadas, que incluyen sueldos, salarios y prestaciones sociales se elevaron 1.8%, informó el INEGI. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) detalló que por tipo de contratación, los obreros aumentaron 1.7%, mientras que los empleados que llevan a cabo labores administrativas disminuyeron 0.3% a tasa anual. P.C. INEGI, industria manufacturera, empleo Confianza en zona euro, en máximo de dos años Reuters Bruselas.- El optimismo en la economía de la zona euro subió por quinto mes consecutivo y alcanzó un máximo de 2 años en septiembre, impulsado por una mejora de la confianza de todos los sectores y la confirmación de que la recuperación en el bloque está en marcha. La Comisión Europea dijo el viernes que la confianza en el bloque de 17 naciones se elevó más que lo esperado a 96.9 desde 95.3 en agosto, la mejor lectura desde agosto del 2011. En la Unión Europea en general, la confianza aumentó en 2.4 puntos a 100.6 puntos, llevando al indicador por encima de su mediana a largo plazo por primera vez desde julio del 2011. P.C. Europa, economía mundial Finanzas de EU, de impacto mundial: FMI Yolanda Morales / El Economista El Fondo Monetario Internacional (FMI) advirtió que la aprobación del presupuesto gubernamental de Estados Unidos y el aumento del techo en la deuda pública son eventos de largo alcance para la recuperación del país y la del mundo. "Esperamos y confiamos en una rápida resolución que permita elevar el techo de endeudamiento para darle viabilidad presupuestaria al gobierno, de tal modo que pueda sostener la recuperación de su economía y la global", expresó el vocero del FMI, Gerry Rice. En su conferencia quincenal, el funcionario descartó tener un estimado del impacto que tendría en el PIB de aquel país la no aprobación del techo de endeudamiento, que paralizaría el gasto público y metería un importante freno a la economía. P.C. FMI, sistema financiero, Estados Unidos, economía mundial Crudo cae; reduce temor por tensiones en Medio Oriente Reuters Londres - El barril de crudo Brent bajaba este viernes en una sesión volátil, con operadores tomando ganancias tras dos semanas de pérdidas y en medio de esfuerzos diplomáticos con relación a Siria e Irán que aliviaban las preocupaciones en torno al suministro proveniente de Medio Oriente. El crudo Brent para entrega en noviembre caía 40 centavos, a 108.8 dólares por barril a las 17:46 GMT (12:46 hora local). En tanto, el petróleo en Estados Unidos para entrega en noviembre retrocedía 15 centavos, a 102.89 dólares por barril, en su sexta caída consecutiva en las últimas siete sesiones y con un retroceso de casi 2% en la semana. P.C. petróleo, crudo Brent, precios Dólar pierde frente a principales monedas Reuters Nueva York - El dólar sufría un retroceso generalizado este viernes y tocaba mínimos de siete meses y medio contra el franco suizo, debido a que las discusiones sobre el presupuesto en Estados Unidos y la incertidumbre sobre el recorte del estímulo de la Reserva Federal limitaban la demanda de la moneda estadounidense. El dólar también se debilitaba frente al yen luego de que el ministro de Finanzas japonés, Taro Aso, dijo que no está pensando en reducir la tasa impositiva efectiva de las corporaciones en estos momentos. P.C. tipo de cambio, dólar Peso, en su peor nivel en tres semanas Redacción El peso se depreciaba este viernes ante el nerviosismo de los inversionistas por la falta de acuerdos en torno al presupuesto y el aumento del límite de endeudamiento de Estados Unidos para evitar que el Gobierno de la mayor economía del mundo se quede sin fondos la próxima semana. La moneda local cotizaba en 13.1385 por dólar -un nivel no visto desde el 6 de septiembre-, con un retroceso de 0.39% frente a los 13.0875 pesos, precio de referencia del jueves. P.C. tipo de cambio, peso TLC de la Alianza del Pacífico en noviembre Roberto Morales / El Economista El presidente colombiano, Juan Manuel Santos, anunció que el Tratado de Libre Comercio de Alianza del Pacífico será firmado por los presidentes de México, Colombia, Chile y Perú, en noviembre próximo. La Alianza del Pacífico fue presentada el miércoles, ante unos 200 ejecutivos y empresarios en Nueva York, como un bloque económico que rápidamente se ha liberalizado en sus flujos de comercio, servicios, personas e inversiones. Entre el 2011 y el 2012, la Inversión Extranjera Directa (IED) en los cuatro países aumentó 7.5%, según la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD, por su sigla en inglés), y la más reciente medición de "Doing Business" del Banco Mundial posiciona a Chile, Colombia, México y Perú entre los cuatro primeros en América Latina para hacer negocios. P.C. Alianza del Pacífico, acuerdos comerciales La Jornada

Obtuvo Pemex un promedio de producción de petróleo crudo de dos millones 514 mil barriles por día Israel Rodriguez México, DF. Durante el mes de agosto, Petróleos Mexicanos (Pemex) obtuvo de sus campos terrestres y marinos un promedio de producción de petróleo crudo de dos millones 514 mil barriles por día, 32 mil más que el mes anterior, lo que equivale a un aumento de 1.3 por ciento. En los primeros ocho meses del año la producción fue de 2 millones 522 mil barriles diarios en promedio. Del volumen total extraído en agosto, 55 por ciento correspondió a crudo pesado, con un millón 372 mil barriles diarios; 33 por ciento a ligero, con 842 mil barriles y el resto, 300 mil barriles, a crudo superligero.

P.C. PEMEX, petróleo, producción Suecia manifiesta interés de invertir en telecomunicaciones en México Susana González G. México, DF. El primer ministro de Suecia, Fredrik Reinfeldt, expresó ante el director de ProMéxico, Francisco González Díaz, y decenas de empresarios mexicanos, el interés de compañías de su país por participar en el mercado de telecomunicaciones. Precisó que la empresa Ericsson, que tiene un siglo de existencia y varios años de operar en México, así como otras compañías suecas “están interesadas en cooperar con ustedes”. P.C. Suecia, telecomunicaciones Lluvias destruyen cultivos de mayor impacto en la inflación Roberto González Amador, enviado Playa del Carmen, QR. El temporal que azotó al país desde mediados de mes destruyó los cultivos de hortalizas, entre ellos los de jitomate y chile, dos de los productos con mayor impacto en el comportamiento de la inflación, de acuerdo con información proporcionada este jueves por Carlos Treviño Medina, director general de la Financiera Rural, el banco de desarrollo orientado al sector agropecuario. P.C. agricultura, banco de desarrollo, inflación El País El Gobierno anticipa una “pequeña” creación de empleo para 2014 Alejandro Bolaños Madrid 27 SEP 2013 - 13:39 CET518 El Gobierno ha retocado el pronóstico económico en el que sustentará el proyecto de Presupuestos para el próximo ejercicio. Tal y como había adelantado el propio presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, se anticipa ahora un crecimiento algo mayor para 2014, con lo que el pronóstico de variación anual del PIB pasa del 0,5% al 0,7%. Eso llevará, según la estimación del Ministerio de Economía, a tasas de desempleo algo menores, y a la "primera creación de empleo de la crisis". Eso sí, muy pequeña, y apoyada en el auge de los contratos a tiempo parcial. P.C. empleo, crisis, pronósticos Los precios apenas suben un 0,3% el nivel de inflación más bajo en cuatro años Alejandro Bolaños Madrid 27 SEP 2013 - 09:09 CET98 Apenas ha ocurrido en un puñado de meses en el último medio siglo. En septiembre, la subida anual de los precios del consumo fue casi inexistente, según los datos sintetizados en el índice de precios de consumo (IPC), difundidos este viernes. El avance de datos que publica el Instituto Nacional de Estadística refleja una inflación del 0,3%, 1,2 puntos porcentuales menos que en agosto. Los precios no subían tan poco, en la comparación anual, desde finales de 2009. Pero aquel año, en el que llegaron a registrarse tasas negativas, no solo fue el de la Gran Recesión, sino que además se comparaba con un ejercicio (el de 2008) en el que el precio de las materias primas alcanzó niveles récord. P.C. inflación Los turistas extranjeros gastan un 7,2% más hasta agosto y marcan un récord Agencias Madrid 27 SEP 2013 - 09:23 CET El gasto de los turistas internacionales alcanzó los 40.473 millones de euros en los ocho primeros meses del año, un 7,2% más respecto al mismo periodo de 2012, lo que supone un máximo histórico, según las cifras proporcionadas este viernes por la encuesta de gasto turístico Egatur elaborada por el Ministerio de Industria, Energía y Turismo. De esta forma, se confirman las previsiones realizadas el pasado lunes por el ministro de Industria, Energía y Turismo, José Manuel Soria, cuando cifró el gasto de los visitantes internacionales hasta agosto por encima de los 40.400 millones de euros. P.C. turismo